
Перепись населения нужна нам всем!

О б щ е с т в е н н о  -  п о л и т и ч е с к а я  г а з е т а  ****************

  Газета ИЗДАЕТСЯ с февраля 1944 г.

Вторник, 8 октября
        2002 года

Цена свободная

        №138 (13913)

«02» сообщает:Короткой строкой

В ПОНЕДЕЛЬНИК У ГЛАВЫ
МУНИЦИПАЛЬНОГО

ОБРАЗОВАНИЯ

Д О Р О Г И Е   З Е М Л Я К И !
9 октября начинается Всероссийская перепись

населения. Это первая перепись новой,  демок-
ратической России. Её главная задача – получить
объективную и достоверную информацию о чис-
ленности, социальном положении, структуре на-
селения, выявить демографическую ситуацию в
стране и, в частности, в Ленинградской области.
Перепись дает уникальную возможность полу-
чить своего рода фотографический снимок вре-
мени. Ее результаты лягут в основу государствен-
ной статистики и обеспечат базовые данные, не-
обходимые для формирования грамотной соци-
ально-экономической политики страны. Я наде-
юсь, что перепись в  нашем регионе пройдет  ус-
пешно  и будет способствовать решению конкрет-
ных задач, направленных на улучшение положе-
ния дел в Ленинградской области и повышение
уровня жизни каждого из вас.

                            Губернатор  Ленинградской области
                                                        Валерий СЕРДЮКОВ

Президенту Российской Федерации
ПУТИНУ Владимиру Владимировичу
  Уважаемый Владимир Владимирович!

 Поздравляем Вас с юбилеем -
 50-летием со дня рождения!
 Желаем крепкого здоровья,
государственной мудрости и
политической воли во благо

процветания великой России!
  Ветераны правоохранительных органов

 Сланцевского района Ленинградской области.

С.ФЕДОТОВА: «Я получила квитанцию на коммуналь-
ные услуги. В графе «отопление» проставлена сумма,
которую я должна  заплатить, но отопления у меня в
квартире нет, а на календаре уже 7 октября. В газете
«Знамя труда»  4 октября в заметке «Тепло в квартирах
будет» зам.главы МО «Сланцевский район» А.А.Хопер-
ский говорит: «Начисления за горячую воду и тепло
произведут тогда, когда мы будем уверены, что тепло-
носитель дошел до каждой квартиры».

МУП «ЖКХ» сделал начисления за отопление только с
16 октября. Дойдет ли тепло до каждой квартиры - покажет
время.

 «Судя по распоряжению губернатора области,  пе-
риодическое протапливание в городе должно начаться
23 сентября, но до сих пор его нет. Мы вынуждены вклю-
чать газ, газовые духовки, чтобы как-то согреться.  В
городе создалась аварийная ситуация. Живем, как на
пороховой бочке. Боимся, что у кого-то из-за недосмот-
ра взорвется газ. Звонили по «04» с вопросом: что га-
зовая служба делает, чтобы предупредить возможную
беду? Но она повлиять не может…».

Мы связались с начальником службы Сланцевско-
го районного газоснабжения управления «Кингисеп-
пмежрайгаз» В.Н.КАПУСТИНЫМ:

- В пятницу мы получили разрешение на подключение ко-
тельных к газу. Были сняты задвижки, пломбы, и котельные
были готовы к подаче тепла. Так что с нашей стороны задер-
жки нет. Что касается отапливания помещений газом, то это
очень опасно. При долгой эксплуатации возможны  утечка
газа и взрыв.

« Г О Р Я Ч И Й Т Е Л Е Ф О Н »
2 - 16 - 70 с 16 до 17

РАЗБИЛИ И БРОСИЛИ
В районе первой шахты 4 октября была обнаружена

находящаяся в розыске машина ВАЗ-2106. Она была угнана
из гаража на КАС «Аэропорт».

* * *
В тот же день в лесном массиве за бассейном у стади-

она «Химик» найдена машина ВАЗ-21063, угнанная с ул.
Свердлова.

На торжественном приеме у губернатора области
В.П.Сердюкова, посвященном Международному дню пожи-
лых людей,   побывали 23 ветерана войны и труда МО «Слан-
цевский район».

*    *    *
У гдовичей  5 октября прошла районная продовольствен-

ная  ярмарка «Осень-2002», в которой приняли участие пред-
приятия и  предприниматели и нашего города.

В понедельник, 7 октяб-
ря, состоялось очередное
аппаратное совещание ад-
министрации МО «Сланцев-
ский район», вел которое
первый заместитель главы
муниципального образова-
ния А.Г.Парамоненко.

В качестве основного
вопроса была заслушана ин-
формация директора МП
«Комбинат коммунальных
предприятий» Г.А.Тишкина о
деятельности предприятия.
Он отметил, что основной за-
дачей является улучшение ка-
чества услуг, предоставляе-
мых населению, увеличение
доли собственных доходов

За последнее время прове-
ден ряд организационно-техни-
ческих мероприятий, способ-
ствующих этому: установлен
газовый котел в бане-сауне,
что исключило жалобы на тем-
пературу горячей воды. Вве-
ден в действие электрокотел
в бане на ул.Партизанская, это
позволило работать и в лет-
ний период. Практически зано-
во строится баня в Зеленой
Роще, отремонтирована кров-
ля на бане № 1.

И все же финансовое по-
ложение на предприятии слож-
ное: зарплата выплачена толь-
ко за июнь. Все сельские бани
убыточны, но если их закрыть,

пострадает население. Второй
возможный путь увеличения
доходов – повышение тари-
фов. Но делать это надо разум-
но, иначе количество посети-
телей снизится.

На совещании выступил
руководитель производства
«Тепловые сети» В.Н.Быч-
ков. Он отметил, что на 7 ок-
тября к теплоснабжению в го-
роде не подключено около 30
процентов объектов. Основ-
ная причина – прорывы.

Что касается села, то там
работают практически все ко-
тельные, тепло на объекты
подано. Из-за проблем с водо-
снабжением не подключены
дома в Гусевой Горе. Сегодня
(то есть 7 октября), как сказал
В.Н.Бычков, идет подключение
поселка Райсельхозтехника -
будет подано и тепло, и горя-
чая вода.

Председатель городско-
го суда А.М.Кочуганов обра-
тил внимание на порядок
поступления дел в суд – в
связи с введением в дей-
ствие нового Кодекса РФ об
административных наруше-
ниях. А.М.Кочуганов проин-
формировал также о том, что
частично приступил к работе
мировой судья А.П.Тимофеев.
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ОСНОВНОЙ
ВОПРОС -
О БЮДЖЕТЕ

ОБ УСТАНОВЛЕНИИ ПЛАТЫ ЗА ОБУЧЕНИЕ

Первый заместитель
главы МО «Сланцевский
район» А.Г.Парамоненко
принял участие в заседа-
нии правительства облас-
ти, прошедшем 26 сентяб-
ря.

«Рассмотрено около 16
вопросов, - отметил А.Г.Пара-
моненко. – Основной, конечно,
о проекте бюджета области на
2003 год. По информации коми-
тета финансов, год ожидается
сложный – на него падает
максимальная выплата по
кредитам, увеличилась доля
отчислений в федеральный
бюджет». На заседании решен
вопрос, имеющий непосред-
ственное отношение к наше-
му городу – о снижении зе-
мельного налога с закрытых
или закрывающихся сланце-
вых шахт за земли, находящи-
еся под отвалами, а также под
инженерными сетями.

В соответствии с ним раз-
мер ежемесячной платы за
обучение ребенка игре на
фортепиано 110 рублей, на ак-
кордеоне и баяне 90 рублей, на
скрипке 75 рублей.

Плата за обучение на ду-
ховых, струнных, народных
инструментах 55 рублей. Обу-
чение в хоровом классе со
специализацией 90 рублей,
без специализации 60 рублей.

Размер ежемесячной пла-
ты за обучение ребенка в дет-
ской художественной школе в

25 сентября первый заместитель главы МО «Сланцевс-
кий район» А.Г.Парамоненко подписал постановление

«Об установлении платы за обучение детей в музы-
кальной и художественной школах г. Сланцы».

основных группах 50 рублей,
в группах дополнительного об-
разования 70 рублей.

Скидка в размере 50 про-
центов с ежемесячной платы
предоставляется малообес-
печенным семьям.

При наличии двух и более
детей из одной семьи, обуча-
ющихся в музыкальной или ху-
дожественной школах, в раз-
мере 100 процентов плата взи-
мается только за одного ре-
бенка, а за остальных детей –
в размере 50 процентов.

В И З И Т
ГЕНДИРЕКТОРА
ООО «ЛЕНОБЛГАЗ»

СОСТОЯТСЯ  ЯРМАРКИ ВАКАНСИЙ
Каждый из нас мечтает

найти интересную и высоко-
оплачиваемую работу. Если в
родном городе это не удает-
ся сделать, то Санкт-Петер-
бург предоставляет такую воз-
можность. А облегчают поиск
ярмарки вакансий.

«9-10 октября в Санкт-
Петербурге во Дворце
спорта «Юбилейный» будет
проходить 2-я межрегио-
нальная ярмарка вакансий
учебных и рабочих мест, -
сказала заместитель дирек-
тора городского центра заня-
тости населения Н.В.Силина.
– Время работы ярмарки с
10.00 до 19.30. Здесь будет
представлен банк вакансий
службы занятости населе-
ния, вакансий предприятий
Санкт-Петербурга. На яр-
марке можно получить кон-

ВСТРЕЧА
С МИНИСТРОМ

27 сентября в прави-
тельстве области состоя-
лась встреча руководите-
лей образовательных уч-
реждений с министром об-
разования Р Ф В.М.Филиппо-
вым.

В составе делегации МО
«Сланцевский район» было
9 руководителей образова-
тельных учреждений.

«Выступление министра
было посвящено основным
направлениям модернизации
российского образования, -
отметила начальник городско-
го отдела образования
Н.Н.Цухлова. – В соответствии
с этим ставились задачи пе-
ред образовательными учреж-
дениями области».

Генеральный директор
ООО «Леноблгаз» Ю.М.
Страхов посетил Сланцев-
ский участок газоснабже-
ния.

Цель визита – ознакоми-
тельная: Ю.М.Страхов впер-
вые был в Сланцах, знакомил-
ся с базой предприятий, с орга-
низацией работы, с существу-
ющими проблемами.

сультацию психолога, юри-
ста, информацию по плани-
руемому обучению».

Н.В.Силина сообщила, что
24 октября пройдет еще
одна ярмарка вакансий – на
сей раз для инвалидов. Она
состоится в помещении
профессионально-реаби-
литационного центра для
инвалидов (Санкт-Петер-
бург, В.О. 26-я линия, д. 9).
Время работы ярмарки с 10
до 16 часов.

Ярмарка вакансий городс-
кая и областная, на ней будет
работать справочно-консуль-
тационный пункт. Инвалиды,
ищущие работу, представите-
ли общественных организа-
ций инвалидов могут с
пользой для себя посетить
ярмарку вакансий.

*За 2001 год количество
персональных компьюте-
ров в России выросло с
6,4 до 7,4 млн штук. Число
пользователей Интернета
достигло 4,5 млн человек.

*Минсельхоз сообщил:
с начала года Россия про-
извела 83,6 млн дал креп-

ких напитков, что на 10%
больше, чем годом рань-
ше. Мы в этом году произ-
вели (считай, выпили):
спирта – на 18% больше,
коньяка – на 37, виноград-
ных вин – на 31, винных
напитков крепостью до 20%
- на 5% больше.

*Основной поставщик
героина в Россию – Афга-
нистан. По данным ООН, там
в этом году увеличились –
до 60 тысяч га – посевные
площади, занятые под
опийный мак. Как считают
эксперты, с урожая нынеш-
него года можно сделать до
350 тонн героина.

*«Интерфакс».  «Озоно-
вая дыра» над Антарктидой
должна начать сокращаться
и полностью исчезнет к
2050 году, считают австра-
лийские ученые.

*Рост реальных дохо-
дов населения России в
августе составил 1,7% по
сравнению с июлем.

По распоряжению гу-
бернатора Ленинградской
области Валерия Сердюко-
ва из бюджета выделено 13
миллионов рублей сверх на-
меченных по адресной про-
грамме строительства
средств для возведения жи-
лых домов в районных цен-
трах региона.

В соответствии с доку-
ментом, 2 миллиона рублей
переведено в Пикалево, где
появится 16-квартирный
дом, такая же сумма - в Со-
сновый Бор и Волхов. В Лугу
перечислено 4 миллиона
рублей, а в Кингисепп – 3
миллиона. Жилье будет
строиться областными под-
рядными организациями
для работников социальной
сферы. В некоторых случа-
ях в долю с государством
вступили предприятия, ко-
торые для привлечения кад-
ров также возводят дома
для работников. В Ленинг-
радской области, одном из
немногих регионов России,
сегодня ведется строитель-
ство жилья для бюджетни-
ков, отметил вице-губерна-
тор Александр Брахно. В
нынешнем году сданы ново-
селам – учителям, меди-
кам, работникам милиции –
дома в поселках Никольс-
кое, Красноармейский, Шот-
куса соответственно Тос-
ненского, Выборгского и Ло-
дейнопольского районов.
Более 100 учителей получи-
ли ключи от квартир, приоб-
ретенных на вторичном
рынке.

За полгода, по данным
Госкомстата, в Ленобласти
построено 1300 квартир об-
щей площадью 140 тысяч
квадратных метров, это на
11% больше прошлогодне-
го. Областное Правитель-
ство, предприятия выдают
ссуды и кредиты под строи-
тельство жилья на селе. В
области за счет заемных и
собственных средств пост-
роено 900 домов общей
площадью 103 тысячи квад-
ратных метров.

БЮДЖЕТНИКИ
ПОЛУЧАЮТ

КРЫШУ

На основании представленных документов, поста-
новлением первого заместителя главы МО «Сланцевс-

кий район» от 1 октября в собственность гражданам
переданы восемь жилых помещений.

Бесплатными завтраками
обеспечиваются учащиеся 1-
4 классов, живущие в семьях,
где доход на одного человека
составляет менее 700 рублей.

Бесплатные завтраки бу-
дут получать также учащиеся
общеобразовательных учреж-
дений, проживающие в много-

БЕСПЛАТ НЫЕ ЗАВТ РАКИ И ОБЕДЫ

ПРИВАТИЗАЦИЯ ЖИЛЬЯ ПРОДОЛЖАЕТСЯ

2 октября первый заместитель главы МО «Сланцев-
ский район» А.Г.Парамоненко подписал постановление

об обеспечении с 1 октября бесплатными завтраками и
обедами детей из малообеспеченных семей.

детных семьях, где доход на
человека не превышает одно-
кратной величины прожиточ-
ного минимума.

Бесплатными обедами
обеспечиваются учащиеся,
посещающие группу продлен-
ного дня, если доход в семье
менее 700 рублей.

                              Подборку
подготовила Т.КРЫЛОВА.
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ИТАР-ТАСС)

- Современная сис-
тема управления каче-
ством обязывает пред-
приятие постоянно ана-
лизировать требования
потребителей и поддер-
живать в управляемом
состоянии процессы,
способствующие полу-
чению продукции, соот-
ветствующей заданным
параметрам. Реализа-
ция международных
стандартов МС ИСО
серии 9000 версии
2000 года позволяет
управлять следующими
процессами:

- определение и
закрепление ответ-
ственных руководите-
лей, персонала за конк-
ретными участками и
направлениями произ-
водственной деятель-
ности;

- менеджмент ре-
сурсов;

- процесс произ-

водства продукции на
всех его стадиях;

- измерение и
анализ всех процессов
с целью их совершен-
ствования.

На начальном этапе
оптимизации системы
управления качеством
был заключен договор с
ЗАО «Регистр-Консал-
тинг». С участием спе-
циалистов фирмы была
разработана модель си-
стемы менеджмента ка-
чества, определены ее
основные процессы, а
также полномочия руко-
водителей, ответствен-
ных за них. Был произ-
веден анализ организа-
ционной структуры уп-
равления предприяти-
ем, и в нее внесены из-
менения. Определили
перечень документов
по СМК, который пред-
стояло разработать.
Для руководителей, спе-

циалистов и аудиторов
предприятия было
организовано обучение
по вопросам качества.

В течение первого
полугодия 2002 года в
ОАО «Завод «Сланцы»
разработаны и введены
в действие документы,
определяющие политику
и цели предприятия в
области качества, 40
стандартов предприя-
тия, 12 внутренних ин-
струкций. Пересмотре-
ны положения о подраз-
делениях и должностные
инструкции, с точки зре-
ния современных тре-
бований качества про-
анализированы и много-
численные действую-
щие технологические и
рабочие инструкции, а
также инструкции по ох-
ране труда. Документи-
рование создало усло-
вия для функциониро-
вания системы. Чтобы
оценить систему с точ-
ки зрения ее адекват-
ности, пригодности, ре-
зультативности, пре-
дусмотрен  и задокумен-
тирован систематичес-
кий анализ и разработка
мероприятий по ре-
зультатам анализа. Ис-
точником информации
для анализа в СМК слу-
жат:

- результаты вне-
шних и внутренних про-
верок СМК;

- анализ выяв-
ленных несоответ-
ствий;

- информация об
удовлетворенности по-
требителей;

- итоги выполне-
ния планов деятельнос-
ти предприятия, про-
грамм, мероприятий по
качеству;

- анализ работы с
поставщиками;

- анализ договор-
ной работы;

- уровень испол-
нительской дисциплины;

- данные по под-
держанию всех видов
оборудования в рабо-
тоспособном состоянии;

- результаты по
оценке процессов СМК.

В настоящее время
уже внедренная и опро-
бованная система ме-
неджмента качества
проходит сертифика-
цию. В дальнейшем си-
стема управления каче-
ством позволит сохра-
нить и расширить рынок
сбыта продукции, со-
здать условия для повы-
шения эффективности
предприятия.

               Записала
          С.ШИШКИНА.

В ноябре 2001 года руководством ОАО
«Завод «Сланцы» было принято решение о
внедрении на предприятии международных
стандартов качества. Это обязательное тре-
бование для предприятий, представляющих
свою продукцию на европейский рынок. О
проделанной работе рассказывает главный
технолог предприятия Н.Г.БОРОВИКОВА:

ИДЕТ ПОДГОТОВКА
К ПОЛЕТУ НА  МАРС

В первой полови-
не наступившего сто-
летия земляне ступят
на Марс. Об этом на
пресс-конференции
заявил директор Цен-
трального научно-ис-
следовательского ин-
ститута машиностро-
ения академик Нико-
лай Анфимов. При
этом он пояснил, что
«Россия уже с 1999
года ведет активную
проработку проекта
полета на эту плане-
ту как самостоятель-
но, так и совместно с
рядом космических
агентств других
стран».

По словам акаде-
мика, «состояние рос-
сийских разработок и
исследований в обла-
сти высоких техноло-
гий позволяет создать
необходимые техни-
ческие средства для
полета на Марс и воз-
вращения на Землю
за десять ближайших
лет».

Участники пресс-
конференции, пред-
ставляющие основ-
ные российские науч-
но-исследовательс-
кие институты и цен-
тры, работающие на
космос, подчеркнули,
что «Россия на ны-
нешнем этапе освое-
ния космического про-
странства лучше всех
готова к полету кораб-
ля с экипажем на
Марс». Российские
разработчики этого
международного про-
екта не исключают
решения междуна-
родной космической
общественности и
специалистов ряда
стран остановиться
на российской идео-
логии осуществления
такого полета, и это
продиктовано тем,
что «одна треть тех-
нологического обору-
дования создана в
России и успешно ра-
ботает на междуна-
родной космической
станции».(

 В 1994 году все
предприятия  обще-
ственного питания
ОАО «Завод «Сланцы»
- столовые № 7 и цеха
камерных печей -  пере-
шли  в АОЗТ «Ареоль»,
которым руководит  Г.И.
Факторович. Однако за-
вод является основным
учредителем. Ни на
один день во время пе-
реходного периода не
прерывалась цепочка
по приготовлению обе-
дов. Сегодня работни-
ков завода обслужива-
ют две столовые и два
буфета. Здесь питают-
ся   в день около 1000
заводчан . В цехе ка-
мерных печей до сих

пор сохранилась систе-
ма приготовления ком-
плексных обедов. Это
удобно, и на обед ухо-
дит  совсем немного
времени.

Ассортимент блюд,
особенно выпечных и
кондитерских изделий,
просто удивляет. Труд-
но представить, что в
течение смены можно
столько наготовить
вкусненького. Надо от-
дать должное заведую-
щей производством сто-
ловой № 7 Ирине Ива-
новне Малаховой.
Здесь она уже много
лет, и опыта, професси-
ональных знаний ей не
занимать. От того и

коллектив составом по-
чти в 30 человек  дела-
ет чудеса, выпускает
продукции столько, что
ее хватает не только,
чтобы накормить за-
водчан, но и снабжать
кафе кондитерскими из-
делиями, а также ларек,
что находится у магази-
на «Меркурий».Под
стать этому коллективу
также плодотворно ра-
ботает и коллектив сто-
ловой в цехе камерных
печей под руковод-
ством Ларисы Василь-
евны Савиной. Недаром
именно из этих столо-
вых свою продукцию на
Всемирной ярмарке
«Российский фермер» в

Санкт-Петербурге нын-
че представляли конди-
тер Наталья Иванова и
повар Людмила Анто-
нова. АОЗТ «Ареоль»
всегда для заводчан де-
лает приятные сюрпри-
зы – ко всем праздникам
выпускает большое ко-
личество «сладкой»
продукции: пирожных,
тортов, печенья и т.д.
Скоро у ОАО «Завод
«Сланцы» - юбилей. И в
АОЗТ «Ареоль»  уже на-
чали готовиться к это-
му событию. Планируют
провести традиционную
выставку-продажу, где
вновь порадуют всех
своей новой продукци-
ей.              В.ГОРДЕЕВА.

З д е с ь  к о р м я т   в к у с н ы м и  о б е д а м и

За 9 месяцев 2002 года произошло 40
дорожно-транспортных происше-

ствий, это на 14 больше, чем за такой же пе-
риод прошлого года. В авариях погибло 8
человек, в том числе один ребенок. Боль-
шое количество раненых людей, как взрос-
лых – 51, так и детей – 16. Обе цифры значительно боль-
ше прошлогодних. Ранено взрослых на 25 человек боль-
ше, детей – на 7 человек. Наибольшее число дорожно-
транспортных  происшествий  совершено  по  вине  во-
дителей – 32.

С участием детей произошло 12 дорож-
но-транспортных происшествий. В основ-
ном пострадали дети 6-7 лет, среднего
школьного возраста. «Многие из пострадав-
ших детей находились в качестве пассажи-
ров, - сказал инспектор по пропаганде от-

деления ГИБДД И.И.Яковлев. – Дети не были пристегну-
ты ремнями безопасности. Вторая проблема – велоси-
педисты. Подростки не знают, им не говорят ни в школе,
ни дома о том, что выезжать на проезжую часть до 14-
летнего возраста запрещено ПДД».
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«Учитель! Пред именем твоим позволь

Эти некрасовские строки
стали своеобразным эпигра-
фом праздничного вечера, по-
священного Дню учителя. Он
проходил в актовом зале шко-
лы № 12: его яркое убранство,
звуки музыки с первых минут
создавали атмосферу празд-
ника.

А первые поздравления пе-
дагогам и первые музыкаль-
ные подарки были, конечно, от
их учеников – на сцену под-
нялся хор школы № 6 (руково-
дитель Е.А.Асанова). В награ-
ду юным артистам были
дружные аплодисменты учи-
телей.

Образование в нашем рай-
оне на высоком уровне, и в об-
ласти по достоинству оцени-
вают успехи сланцевских пе-
дагогов. Об этом говорил в
своём выступлении первый
заместитель главы МО
«Сланцевский район» А.Г.Па-
рамоненко. Он благодарил
педагогов за профессиона-
лизм, за творчество, за пре-
данность своему делу. В том,
что система образования в
районе сохранена и развива-
ется, большая заслуга руко-
водства отдела. Букет роз,
врученный начальнику отдела
образования Н.Н.Цухловой,
стал ярким началом череды
наград и поздравлений.

Наталья Николаевна Цух-
лова выразила благодарность
всем педагогам за их неустан-
ный труд, за любовь к детям.
Итоги труда учителя – в успе-
хах учеников.

Благодарственные пись-
ма губернатора области
В.П.Сердюкова за подготовку
золотых медалистов были вру-
чены педагогическим коллек-
тивам школ №№ 1, 2,  3, 6.

В канун профессионально-
го праздника пять педагогов от-
мечены высокими государ-
ственными наградами: знака
«Почетный работник общего
образования» удостоен учи-
тель физкультуры школы  № 3
П.П.Алексеев. Почетные гра-
моты Министерства образова-
ния РФ вручены учителю ма-
тематики, заместителю дирек-
тора по учебной работе школы

№ 6 И.В.Ниловой, учителю об-
служивающего труда этой
школы В.Н.Андреевой, заведу-
ющей детским садом № 11
Т.Ю.Касатовой, директору Но-
восельской школы Н.Н.Орло-
вой.

Многим на вечере были
вручены Почетные грамоты
отдела образования админис-
трации МО «Сланцевский рай-
он». За работу по совершен-
ствованию спортивной базы
отмечены коллективы школ №
3 и № 2, а также Новосельской
школы. В этом большая заслу-
га учителей физкультуры
П.П.Алексеева, Е.В.Косогоро-
вой, Е.А.Киверова.

Учитель   русского    языка
и литературы  школы  №  2
Н.А.Алексеева в этот день от-
мечала свой личный юбилей.
В адрес педагога прозвучало
немало добрых слов, как и в
адрес методиста по воспита-
тельной работе городского ме-
тодического кабинета С.С.За-
вьяловой. Им вручены Почет-
ные грамоты отдела.

Трудно назвать всех, кого
чествовали на праздничном
вечере. Традиционно отмечен
труд тех, кто много сделал по
подготовке образовательных
учреждений к новому учебно-
му году:  заместителей  дирек-
торов  по  административно-
хозяйственной  работе Т.Д.Фе-
доровой   (шк.  № 2), Л.А. Ши-
шовой (шк. № 3), А.Г.Добрыден
(детсад № 7), заведующих хо-
зяйством Л.П.Киверовой (Но-
восельская школа), Ю.Г.О-
париной (Выскатская школа).

На высоком уровне прове-
дена летняя оздоровительная
кампания. Н.Н.Цухлова выра-
зила благодарность всем, кто
был причастен к этому, а осо-
бенно начальнику загородно-
го лагеря «Салют»Е.В.Фроло-
вой. Все три смены лагерь от-
работал хорошо, в чем нема-
лая заслуга Елены Викторов-
ны.

Ряд   педагогов   премиро-
ван за высокие результаты в
обучении и воспитании детей:
среди награжденных пять пе-
дагогов школы № 2 – учащие-
ся этой школы становятся по-

Выступают руководители образовательных
учреждений

В зале

Н.Н.Цухлова вручает Благодарственное письмо
директору школы № 6 Т.В.Полевой

Выступает коллектив
бального танца школы № 6

На сцене - ансамбль «Мозаика»
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смиренно преклонить колено!»

бедителями рай-
онных предмет-
ных олимпиад, в
этом году здесь
самое большое
число медалис-
тов.

Премии вру-
чены не только
педагогам школ,
но и детских са-
дов. В числе на-
гражденных инст-
руктор физичес-
кого воспитания
детсада № 11
Т.В.Яруничева.

Слова особой
признательности
Н.Н.Цухлова вы-
разила руководи-
телям образова-
тельных учреждений.

Среди награжденных нема-
ло тех, кого хорошо знают не
только коллеги, но и жители го-
рода: директора школ Т.В.Поле-
вая, В.А.Мурашкина, Л.Л.Ки-
рилловская, Ю.В.Серегин,
Г.С.Новикова,
Г.А.Андреева.
Уважени ем
с е л ь ч а н
пользуются
руководители
с е л ь с к и х
школ - В.А.-
Горбунова ,
В.И.Михеева,
Н.Н.Орлова,
Л.Т.Смольни-
кова.

Д о б р ы е
слова были
сказаны так-
же в адрес ди-
ректора Чер-
новской на-
чальной шко-
лы – детского сада С.И.Севас-
тьяновой, заведующей детса-
дом № 2 Л.В.Ворковой, дирек-
тора Сланцевского детского
дома Е.А.Мысляевой.

Слова благодарности про-
звучали на вечере в адрес ро-
дителей: без их помощи и под-
держки невозможно достичь
желаемых результатов в вос-
питании детей.

Н.Н.Цухлова поблагодарила
за активную работу председа-
теля районного родительского
совета О.Н.Сусаенок, а члену
этого совета Е.С.Арефиной
была вручена Почетная грамо-
та отдела образования адми-

нистрации МО «Сланцевский
район».

От имени родителей по-
здравила педагогов с профес-
сиональным праздником пред-
седатель районного родитель-
ского совета О.Н.Сусаёнок.

 А музыкальным подарком
от родителей стало выступле-
ние Анжелики Алексеевой и ее
дочери Алики.

Впервые на торжествен-
ном собрании председатель
территориальной организации
профсоюза работников обра-
зования А.П.Антоненков  вру-
чил премии и цветы профсо-
юзным активистам – Е.П.Фе-
доровой (шк. № 1), Е.К.Чере-
мисиной (Новосельская шко-
ла), Т.И.Тороповой (Выскатс-
кая школа).

Отрадно, что профсоюзная
организация совместно с ру-
ководством образовательных
учреждений стремится ре-
шать социальные проблемы
педагогов.

Череду поздравлений и на-
граждений прерывали концер-
тные номера, украсившие ве-
чер: звучали песни в исполне-

нии педаго-
гов Дома
д е т с к о г о
творчества
А.Р. Плетце-
ра, Г.Л.Рык,
раб отни ка
Дворца куль-
туры   Н.Ка-
с ь я н е н к о ,
п е д а г о г о в
школы № 1
Ю.В.Трухи-
ной и школы-
инт ерната
№ 1 В.О. Его-
рова.

Порадо-
вали всех
участников
вечера выс-
т у п л е н и я
танцеваль-

ных коллективов – городского
Дома культуры «Алиса» и Двор-
ца культуры АО «Завод «Слан-
цы» «Мозаика».

«Я благодарна руководите-
лям этих коллективов Ангели-
не Боровиковой и Людмиле

Быстровой, в
целом отделу
культуры за
помощь в
проведении
праздника, -
сказала после
окончания ве-
чера Н.Н.Цух-
лова. – Благо-
дарна своим
коллегам за
концерт-пода-
рок. Они пода-
рили мне и,
н а д е ю с ь ,
всем участ-
никам вечера
минуты радо-
сти, хорошего

настроения». Да, не слишком
часты праздники в жизни пе-
дагогов – нелегких трудовых
будней намного больше. Но
надо признать: как умеют наши
педагоги с полной отдачей ра-
ботать, так умеют и  отдыхать
– на «пятерку». Пусть и в буд-
ни, и в праздники учителям со-
путствуют удача и успех.

                       Т.КРЫЛОВА.

Последние события:
чрезвычайные ситуации,
всякого рода катастрофы,
пожары, наводнения,  сход
ледников  – уже никого не
удивляют. Люди восприни-
мают  все эти ужасы, как
неизбежное.  Но в любой
ситуации каждый человек
обязательно должен вла-
деть навыками оказания
первой медицинской помо-
щи. Зачастую люди гибнут
и оттого, что им  не была
оказана своевременная
помощь.

Когда человек попада-
ет в беду, его жизнь висит
на волоске, и надо сделать
все возможное, чтобы не
оборвать ее. Многие ли из
нас сегодня знают и уме-
ют оказывать необходи-
мую доврачебную по-
мощь?

Известно, что в очагах
ЧС в первую очередь ра-
ботают спасатели, кото-
рые обучены всему,  и они
оснащены всеми нужными
медикаментами. Но это
спасатели. Основная же
часть населения просто
не знает элементарного -
к примеру, как сделать ис-
кусственное дыхание, как
наложить жгут, что пред-
принимать, когда у постра-
давшего переломы и т.д. Я
считаю, что обучению ока-
зания первой медицинс-
кой помощи  надо уделить
внимание на уровне госу-
дарства.  Обучать навы-
кам первой медицинской
помощи необходимо, на
мой взгляд,  уже в старших
группах детских садов, а
потом продолжать в шко-
лах, техникумах, вузах, на
предприятиях.

Занятия проходят в
школе по предмету ОБЖ,
на предприятиях по ГО и
ЧС, но это не те занятия,
я говорю конкретно об ока-
зании первой помощи.

Особенно этими навы-
ками должны обладать во-
дители. ДТП часто проис-
ходят там, где нет близко
населенных пунктов, и как
же тогда помочь попавше-
му в беду человеку?
Другое дело, если проез-
жающий мимо водитель
владеет всеми навыками
оказания первой медицин-
ской помощи. Он сделает
все правильно, а уж потом
доставит пострадавшего в
больницу.

Сколько жизней будет
спасено, если каждый ов-
ладеет такими знаниями!

            Ю.СИРОТКИН,
зам.главного врача

МУЗ «ЦРБ» по ГО и ЧС.

 ДОЛЖЕН
      ЗНАТЬ
 КАЖДЫЙ

Поет хор школы № 6

Выступает коллектив
бального танца ДДТ

А.Г.Парамоненко поздравляет веду-
щего специалиста централизованной

бухгалтерии гороно Т.В.Тараненко
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 Люби и знай свой край

Промыслы
Северной
Гдовщины

Герб
 Гдова

Об интенсивности женс-
кого труда говорит  то, что
некоторые из них  уходили ра-
ботать на кирпичные заво-
ды. На местах не редки были
няньки в 10 лет. Мальчики
уходили в отход с отцами и
братьями. Вот что пишет о
местной жизни учитель-ре-
гистратор (статистик) «г. Рю-
мин»: «Уже в конце марта ме-
сяца все мужское население
Константиновской волости
от шестнадцатилетнего до
семнадцатилетнего возрас-
та нанимается к местным
подрядчикам в работники на
летнее время, получая от
них задатки на хозяйствен-
ные нужды, и в мае месяце
отправляется на заработки
в Петербург, Гатчино, Петер-
гоф и другие города по мос-
товой, кирпичной или плито-
тесной части». Далее «г. Рю-
мин» подчеркивает, что на-
род не знает местных про-
мыслов, которые при уме-
лой организации могли бы
принести немалую и даже
большую прибыль, чем про-
мыслы отхожие.

                * * *
Поразительны цифры

промыслов вообще и отхо-
жих в частности (сейчас
опять наступило время ра-
боты на стороне, и это пло-
хо). В 1886 г. на 20700 семей
уезда промыслами занима-
лись 18993 семьи, - 92% се-
мей. По волостям:

Старопольская         -
98,1%  семей

Ложголовская          -
95,1%  семей

Константиновская   -
91,7%  семей

Выскатская              -
81,6%  семей

Добрученская          - 96,9%
семей

Члены семьи могли зани-
маться подспорьем как со-
вместно, так и порознь. При
подвозе плиты в д. Карпов-
щина и Свиридово мужчина
и женщина образовывали
т.н. пай. Известно, что пли-
толомки на Плюссе чаще
были «семейные производ-
ства». «Семейно» жгли из-
весть.

       Продолжение следует.
В.БУДЬКО, художник.

Начало в №№ 129,
132, 135

В Великобритании изобретено настоящее комму-
никационное чудо, за возможность обладать которым

ничего бы не пожалели суперагент Джеймс Бонд, влиятель-
ные политики и биржевые маклеры. Здесь создан абсолют-
но непрослушиваемый мобильный телефон. Его главной осо-
бенностью является размер. Крохотный передатчик можно
имплантировать  в зуб, а сообщение поступает напрямую
во внутреннее ухо человека. Кроме него,  никто не сможет
узнать содержание разговора. Автором уникального изобре-

 

 ООО «Петербургрегионгаз» ограничи-
ло поставки газа в Кингисеппский район
Ленобласти. Подача топлива снижена на 50
процентов, сообщили корр. СПб-ТАСС в
пресс-службе компании.

Санкции введены по причине неисполне-
ния райадминистрацией графика погашения
долгов. По сведениям источника, задолжен-
ность за поставки газа составляет менее 0,4
млн руб. В том случае, если в ближайшее вре-
мя долг не будет погашен, газоснабжение райо-
на будет приостановлено. «Петербургрегион-
газ» направил райадминистрации соответству-

ющее предупреждение. В то
же время местные власти
заявляют, что погасят долги
к 15 сентября 2002 года.

Напомним, что на 1 апре-
ля 2002 года суммарная за-
долженность районов Ле-
нинградской области за теку-
щие поставки газа достигала
190 млн рублей. К 1 сентября
2002 года она снизилась до 6 млн рублей, а на
сегодня составляет 2,9 млн рублей.

          Денис ПИНЧУК, (корр. СПб-ТАСС).

Поставки газа ограничены

В газете «Новости Пскова»
была напечатана корреспон-
денция, поводом к написанию
которой послужил факт гибе-
ли рыбы в Чудском озере этим
летом. Ихтиологи  склонны ут-
верждать, что  случившееся
является следствием жаркой
погоды. По этой причине осен-
няя путина была сдвинута.
«Рыболовецкие суда вышли
на промысел в Чудском озере
16 сентября, - пишет газета.-
И с первых же дней лова ра-
ботники рыбинспек-
ции, ученые-ихтио-
логи, сами рыбаки
вновь забили трево-
гу: и в механизиро-
ванные мутники, и в
ставные сети стало
попадать очень
много мелкого су-
дачка, которому от-
роду нет и полуто-
ра лет, а вес его ко-
леблется в преде-
лах средней плотвы
– от ста пятидесяти
граммов и выше.

Что делать?
Вводить, как этого
требуют правила
рыболовства, ограничения на
прилов рыбы, не достигшей
промысловой меры?… Вновь
переносить сроки путины?…
Запретить осенний промысел
и мехмутниками, и ставными
сетями?…».

Как сказал Е.А.Афанасьев,
директор Псковского отделе-
ния ГосНИИОРХа, «в текущем
году на Чудском озере возник-
ла острая и сложная ситуа-
ция. Впервые проблемы у нас
возникли после 1991 года, ког-
да появилось первое сверху-
рожайное поколение этой
рыбы. По мере его роста при-
шлось радикально менять ме-
тоды регулирования рыболов-

ства на Псково-Чудском водо-
еме, корректировать правила
рыболовства. На определен-
ном этапе впервые были от-
менены все ограничения на
промысел судака. И тогда мно-
гие забили тревогу, что такой
лов подорвет рыбные запасы
озер.

Но научные работники опа-
сались другого: если стадо су-
дака  будет превалировать над
другими видами рыб, то в на-
ших главных озерах оно преж-

де всего резко сократит чис-
ленность ряпушки и снетка. И
теперь на основе статистики
мы видим, что начиная с 1990
года, уловы судака постоянно
возрастают, а в отдельные
годы превышают уловы тради-
ционно добычливого снетка.

В этом году также все кар-
ты рыбакам спутала огромная
численность мелкого нереста
2001 года судака. Его средняя
длина 25 сантиметров, вес
около двухсот двадцати грам-
мов.

Чем осложнилась ситуа-
ция? Аномальные погодные
условия способствовали быс-
трому росту молоди судака.

Если снеток
как холодо-
л ю б и в а я
рыба чув-
с т в о в а л
себя угне-
тенно, то
судак чрезвычайно активно
питался и подрастал. До про-
мысловой меры ему далеко,
но он составляет большую
часть улова в мехмутниках и
во множестве попадает даже
в крупноячейные ставные

сети во время актив-
ной охоты. Достаточно
ему зацепиться ко-
лючками за нить ячеи
или схватить ее зуба-
ми во время охоты – и
он попался.

В этой ситуации
мы должны дать свои
рекомендации срочно
созываемому научно-
промысловому совету.
С одной стороны,
надо бы прекратить
лов мелкого судака. Но
тогда он будет «прес-
совать» прежде всего
стадо снетка. С другой
стороны, отменив

меры ограничения на лов мо-
лоди судака, в области надо
срочно решать вопросы его
реализации и переработки. А
готовы ли к этому переработ-
чики и торговля?..

Но главное, по моему мне-
нию, что тормозит решение
проблемы в рыболовстве на
протяжении многих лет,  это
отсутствие в области эконо-
мической концепции по разви-
тию рыбной отрасли. И здесь
администрация области вме-
сте с промышленниками и пе-
реработчиками должна опре-
делить, какой из промысловых
видов рыб (снеток или судак)
важен  для экономики».

 Судачок  размножился  необычайно

Кингисепп

Псков

тения является зубной техник Джеймс Огер. Он не делает из
своего открытия секрета. Беспроводный передатчик поме-
щается под искусственную коронку на зубе. Предупреждаю-
щего звонка в обычном его понимании нет. Вибрирующий
приборчик передает сигнал в костную ткань челюсти, кото-
рая создает резонанс, трансформирующий цифровой сиг-
нал в звуковой. Огер говорит, что сознательно придал но-
винке форму зубного имплантанта, так как установить его
можно во время рутинного посещения стоматолога.

                                                                           ИТАР-ТАСС.
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ШАХМАТЫ

РУКОПАШНЫЙ БОЙ
В команде – чемпион области

28-29 сентября в Тосно проходили соревно-
вания по рукопашному бою. Этот вид спорта был
впервые включен в программу спартакиады Ле-
нинградской области.  Одновременно это был чем-
пионат области. Принимало участие девять команд, 67 спорт-
сменов. Из них – 10 мастеров спорта, 12 – кандидатов в
мастера спорта. В составе многих команд – взрослые муж-
чины, сотрудники правоохранительных органов. В команде
МО «Сланцевский район» - ребята из секции «РуСлан».

Первое место в спартакиаде по рукопашному бою заня-
ла команда Соснового Бора, на втором месте – Волхова, на
третьем - команда из Тосно. Команда Сланцев заняла восьмое
место.

Чемпионом Ленинградской области стал Александр Ми-
хайлов. Он успешно провел четыре боя, победив двух спорт-
сменов из Тосно, одного из Гатчины и одного из Кирова.
Александр включен в сборную Ленинградской области по
рукопашному бою.

На открытии соревнований присутствовали вице-губер-
натор правительства Ленинградской области, президент
общественной областной федерации по рукопашному бою
Н.И.Пустотин, мэр г. Тосно, вице-президент общественной
федерации рукопашного боя Ленинградской области И.Ф.
Хабаров. Они  приветствовали  спортсменов, заверили, что
будут поддерживать развитие спорта в области.

В школе № 2 интерес-
но прошел День здоровья.
Ребята участвовали в раз-
личных соревнованиях,
конкурсах. О победителях
узнала вся школа: резуль-
таты  помещены на стенд.

                 * * *
Четыре года в школе №

5 выходит стенгазета «Здо-
ровячок». Главная ее зада-

подготовлен совместными
усилиями – педагогов и
учащихся. Главной темой
стал… сон.

                * * *
В пятых-шестых клас-

сах школы № 12 прошла
осенняя ярмарка. На ней
были представлены дары

садов и огородов, инте-
ресные поделки.

                 * * *
День учителя в Заг-

ривской школе был по-
настоящему празднич-
ным: ребята подготовили
для педагогов концерт-
подарок. В этот день и
уроки они вели, были хо-
зяевами в школе.

ча – пропаганда здорового
образа жизни, борьба с
вредными привычками. И,
конечно, в стенгазете по-
мещается не только полез-
ная, но и интересная ин-
формация. Первый вы-
пуск «Здоровячка» в ны-
нешнем учебном году был

Наташа Королева
после развода с Иго-
рем Николаевым рис-
кует остаться одна.
Создать семью с изве-
стным стриптизером
оказалось не просто.  

С композитором
Игорем Николаевым
29-летняя певица
Наташа Королева по-
знакомилась, когда
ей было всего пят-
надцать. Он был же-
нат, и предприимчи-
вой девушке  стоило нема-
лых усилий  увести  его из
семьи. Пригласив домой
сотрудника ЗАГСа, ей даже
удалось уговорить его
оформить отношения офи-
циально. Но жизнь, пред-
ставлявшаяся исключи-
тельно в розовом свете,
была такой не всегда. У Ни-
колаева были проблемы с
алкоголем, которые жена
тщательно скрывала от
прессы, были периоды
творческого застоя, когда
певица больше года сидела
без нового репертуара. Он
то начинал писать песни
для других звезд, таких, как
Диана Гурцкая, то объявлял
ей, что собирается зани-
маться исключительно
сольной карьерой своей до-
чери Юлии.О его романах,
настоящих или мнимых, ча-
сто писали в прессе. Гово-
рили  и  о  разводе  Никола-
ева с Королевой, хотя в то
время никакого развода
еще   не   было   и   в  поми-
не. Потом он все-таки со-
стоялся, и пресса во всю
обсуждала беременность
Наташи и предполагаемое
отцовство. Николаев, про-
должая страдать, выжимая
из публики слезу, и получая
приличные доходы на сво-
ем страдании одинокого,
брошенного дельфина, же-
нился на общем с Наташей
администраторе Анжеле
Куликовской. 

Наташа в это время ро-
дила сына Архипа. Из род-
дома ее забирал извест-
ный стриптизер Сергей
Глушко, известный как Тар-
зан. Мама Наташи после
рождения ребенка стала

 

На сайте

в ИнтернетеТАРЗАН
           И РУСАЛКА –
                   НЕ ПАРА

 Четвертые
 в области

относиться к его отцу более
терпимо, хотя от зятя  стрип-
тизера по - прежнему не в
восторге. Судя по слухам,
инициатором их знакомства
была певица. Она подошла
к Сергею после его выступ-
ления в клубе и сказала, что
хочет от него ребенка. Ему
польстило внимание извес-
тной певицы, но вот созда-
вать с ней семью он, по - ви-
димому, не торопится. На-
таша говорит о планах на
будущее тоже достаточно
туманно. Она готова свя-
зать с Сергеем свою судь-
бу, но в том случае, если им
«ничто не помешает». Еще
она хотела бы родить Архи-
пу сестренку. Пока же они с
Сергеем по-прежнему живут
не вместе: он - в своей мос-
ковской квартире, она - на
даче в Крекшине, оставшей-
ся ей после развода с Нико-
лаевым. Друзья рассказыва-
ют, что певица ревнует сво-
его друга к поклонницам.
Она часами сидит в чужой
машине перед его окнами,
пытаясь выяснить, нет ли у
него в данный момент оче-
редной красотки. Может
внезапно  нагрянуть и в клуб,
где он выступает, чтобы про-
верить, там ли он  и не под-
жидает ли его симпатичная
подружка. 

Сам  Сергей считает себя
«совершенно свободным
мужчиной», даже появление
сына не заставило изменить
его образ жизни. Что остает-
ся делать Наташе? Или пе-
ревоспитывать стриптизера
Тарзана, или искать более
надежного партнера

                  «ПРАВДА.Ру».

 Успешное начало сезона
Команда рукопашников секции «РуСлан»

открыла спортивный сезон участием в пер-
вом этапе Кубка С.-Петербурга по боевому
самбо. Первое место среди юношей 15-17 лет
в весовой категории до 80 кг занял студент
техникума Павел Яковлев. Второе место в той
же возрастной категории, в весе до 55 кг занял Николай Мис-
тибиркин, учащийся школы № 12. Грамоту за третье место
привез Александр Ботвинский (15-17 лет, до 80 кг).

В первом этапе Кубка приняло участие 14 команд, 120
спортсменов. Впервые в соревнованиях по боевому самбо
в С.-Петербурге выступала команда из г. Нижний Новгород.
География участников расширяется.Спортсмены секции
«РуСлан», руководимой С.В.Леоновым, принимают участие
в соревнованиях по различным видам единоборств. Кален-
дарь секции очень насыщен. За прошлый год, например,
руслановцы участвовали в 15 соревнованиях различного
уровня. И это не исключение, а правило. Такое количество
соревнований ежегодно. Команда достаточно заметна в об-
ласти. Титул одного Сергея Евдокимова – чемпиона России -
чего стоит! Одно из приглашений, которое получила команда,
– на участие в открытом первенстве Европы. Оно состоится
21-22 декабря в Санкт-Петербурге. Подать заявку на участие
в нем удерживает не опасение перед высоким уровнем со-
ревнований, а материальная сторона вопроса. Только стар-
товый взнос каждого участника – 30 у.е.

                                                                      Н.СТЕПАНЕНКО.

В областной спартакиаде по шахматам, которая прохо-
дила 26-27 сентября в Новой Ладоге, МО «Сланцевский рай-
он» представляла команда в составе Ирины и Евгении Овод,
Юрия Малинина и Сергея Мыльцева.

Наши шахматисты вновь продемонстрировали свое ма-
стерство. Они заняли общекомандное четвертое место.

 Всего в спартакиаде приняла участие 21 команда.

БОЕВОЕ САМБО
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Сердечно благодарим админис-
трацию МО «Сланцевский район»,
лично Людмилу Викторовну Бордак,
Валентину Дмитриевну Гапачеву,
Григория Исааковича Факторовича,
бывших коллег по работе, друзей и
соседей, оказавших помощь в похо-
ронах дорогой мамы, бабушки Корен-
ко Ирины Афанасьевны.

     Сын, внук и родственники.

                            УВАЖАЕМЫЕ АКЦИОНЕРЫ!
Совет директоров ОАО «Сланцевский завод «Полимер»
 извещает вас, что 9 октября 2002 года в 13.00

в зале заседаний административного здания по адресу:
 г. Сланцы, ул. Дорожная – 3а

состоится внеочередное собрание акционеров.
 Н а ч а л о  р е г и с т р а ц и и  в  1 2 . 0 0 .

Список акционеров, имеющих право участвовать в собрании,
                       составлен на 12 сентября 2002 года.

                                              ПОВЕСТКА ДНЯ:
1.Одобрение крупной сделки.
2.Выборы Совета директоров.

В соответствии с Федеральным законом «Об акционерных обществах» голосование
по повестке дня собрания осуществляется бюллетенями.
Для получения бюллетеня необходимо иметь паспорт.
Представителю акционера необходимо иметь
надлежащим образом оформленную доверенность.
С информацией по вопросам проведения внеочередного
собрания можно ознакомиться с 30 сентября 2002 года,
тел. 2-17-00 или по месту регистрации 9 октября 2002 года.
                                                    Совет директоров ОАО «Полимер».

Организация ЗАКУПАЕТ

Комсомольское шоссе, 29.
по адресу:

краснуюРЯБИНУ
по 2 рубля за кг

Коллектив Сланцевской го-
родской прокуратуры выра-
жает искреннее соболезнова-

ние Наталье Матвеевне Хухко по
поводу смерти матери.

Коллектив фирмы «Такси
плюс» выражает глубокое
соболезнование  Юрию  Лео-

нидовичу  ФЕДОРОВУ  по пово-
ду  смерти  отца.

Коллектив МУП «ЖКХ» выра-
жает соболезнование Надеж-
де Анатольевне Изотовой  по

поводу безвременной кончины
матери.

Ваше частное объявление
ДЛЯ ПОДПИСЧИКОВ- БЕСПЛАТНО

(при предъявлении квитанции)
ДЛЯ ОСТАЛЬНЫХ ЧАСТНЫХ ЛИЦ - 11 РУБЛЕЙ.
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1 клетка - 1 знак (буква, цифра, пробел, знак препинания).
Действителен по 11 октября 2002.

Поздравления, соболезнования, объявления частных предпри-
нимателей об оказании услуг, о продаже товаров  по купону не

принимаются.

ПРИНЕСИТЕ КУПОН В РЕДАКЦИЮ.
Наш адрес: Ленинградская область, г. Сланцы,

ул. Банковская, дом 3. Телефон 2-36-68.
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КУПОН
«Знамя труда»

 

 

 

 

Лиц. ЛСС - 47- 150251
Лен.обл.отделение РТИ

В ам поможет изба-
виться от алкоголиз-

ма, табакокурения, избы-
точного веса кодирова-
ние по методу А.Р.Дов-
женко. Лечение проводит
врач -психотерапевт из
С.-Петербурга Д.И.Гро-
мыко в городском Доме
культуры по адресу:г.Кин-
гисепп, пр.К.Маркса, дом
40 (у автобусной стан-
ции)  18 октября в 11 час.
30 минут.

Лиц. № 09828 от 02.08.2001 г.

Справки по телефону
 (8) 275-2-55-40.

Предстоящая зима в целом
по России будет холоднее про-
шлогодней, но близкой к кли-
матической норме. Об этом
корреспонденту ИТАР-ТАСС
сообщили в Росгидромете. По
словам специалистов, «про-
гностические разработки НИИ
«Росгидромет», статистичес-
кие эксперименты, проведен-
ные Гидрометеоцентром РФ,
позволяют с 76-78-проц. веро-

ятностью сделать вывод, что
в холодное полугодие темпера-
турный фон на территории РФ
ожидается ниже, чем в пред-
шествующий отопительный
сезон». По данным синоптиков,
самый теплый отопительный
период в целом по России на-
блюдался в 1994-1995 и в 2001-
2002 гг. А самыми теплыми го-
дами в Северном полушарии
были 1995, 1997, 1998 и 2001

годы. Оправдываемость
долгосрочных прогнозов
на отопительный пери-
од, подготовленных Гид-
рометеоцентром России,
составила 81 проц. в
1994-95 гг., 64 проц. в
1995-96 гг., 68 проц. в
1996-97 гг., 71 проц. в
1998-99 гг. и 65 проц. в 1999-
2000, 2000-2001 и 2001-2002
годах.

З и м а  б уд е т  х о л о д н е е  п р о ш л о г о д н е й

                           (ИТАР-ТАСС) .


